
   
 

 

 
 

Sie fahren prima mit Taxi Klima.  
 
Mit diesem Motto sind wir seit über 30 Jahren im Taxi und Mietwagengewerbe für unsere 
Kunden tätig. An unserem Standort in der Schulze Delitzsch Straße 4, beschäftigen wir ca. 
70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verteilt auf die Verwaltung, Zentrale, Werkstatt und            
Taxi- Fahrerinnen und Fahrer.  
 
Unsere Aufgabe ist es, unsere Kunden sicher, pünktlich, bequem und kostengünstig an Ihr 
gewünschtes Ziel zu bringen.  
 
Mit unserem Fuhrpark stehen wir 24 Stunden am Tag und 7 Tage die Woche für Taxifahrten 
und weitere unterschiedliche Dienstleistungen wie Krankenfahrten, Dialysefahrten und 
Kurierfahrten zur Verfügung. 
Individuelle Wünsche für besondere Anlässe, wie z.b. Transferdienste bei Hochzeiten oder 
Geburtstagen, können ebenfalls bei uns reserviert werden. 
Sie erreichen uns telefonisch über die Rufnummer 05251 / 61111 oder sie bestellen Ihr Taxi 
bequem über die App Taxi.de.  
 
Mit uns fahren sie klimafreundlich ohne Mehrkosten zum Taxitarif. 
Unser Ziel ist es, die CO² - und Stickoxid-Emissionen deutlich zu reduzieren. 
Der Grundstein zum Startschuss für dieses Projekt wurde mit der Anschaffung des ersten 
Elektrofahrzeuges, einem Tesla Model S gelegt. Seit Juni 2017 sind wir das einzige 
Paderborner Taxiunternehmen mit drei Elektrofahrzeugen.  
 
Um die Umweltbelastung weiter zu reduzieren, planen wir unsere Fahrzeuge nach 
unterschiedlichen Verkehrsaufkommen und unterstützen unsere Mitarbeiter zusätzlich mit 
modernster GPS-Technik und der Vermittlungssoftware Taxi.de. Dies erhöht den 
effizienteren Einsatz der Fahrzeuge und führt zu einer Reduzierung der CO² - und Stickoxid-
Emissionen.  
Der positive Nebeneffekt dabei ist, dass unsere Kunden sich auf kürzere Wartezeiten freuen 
dürfen. 
 
 
Als Dienstleistungsunternehmen stehen unsere Kunden im Fokus und aus diesem Grund 
arbeiten wir kontinuierlich mit externen Beratern an weiteren Konzepten, die Zufriedenheit 
unserer Kunden zu erhöhen und um nachhaltige Maßnahmen einzuführen die unsere 
Umwelt und unsere Stadt schonen. 
 
 
 
Wir wünschen Ihnen eine klimafreundliche Fahrt und bedanken uns für Ihr Vertrauen. 

 
Barbara Kottowski-Klima 
Andre Kottowski 
Rose Ammi 
 

 


